

新年のご挨拶

接

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は多くのご支援賜りまして誠にありがとうございました。

新しい年を迎え、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、本年2024年の弊社の☆一文字漢字☆テーマは『接』です。

- ・『接遇』十年前から取り組む、接遇教育の集大成として、サービスの質を上げていきたい。
 - ・『接続』ご利用者、ご家族、人、地域、業界等でのつながり、接続を大切にしていきたい。
 - ・『接』は、お近づき等の意味があり、コロナ禍で離れたしまった、人と人の心やカラダ等の距離を今年は、少しずつ縮めていきたい。
- 以上のテーマで精進して参ります。



本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。令和六年元旦

株式会社コミュニティ・ケア
代表取締役 北橋 利宗

デイサービスの

クリスマス会



ランチ



クリスマスケーキ



ハンドベル隊☆

毎年恒例のビンゴ大会では豪華景品が当たって皆さん大喜びでした！！



職員研修のお知らせ

- ★1月★ 16日(火)・17日(水) 13:30~14:30、14:45~15:45
- ★2月★ 11日(日) 全体研修 9:30~11:30
- ★3月★ 26日(火)・27日(水) 13:30~14:30、14:45~15:45

※新型コロナウイルス感染症予防のため、参加される方は検温・マスクの着用・手洗い、消毒を推奨しています。

2023年コミュニティ・ケア表彰式

コミュニティ・ケア恒例の年間表彰式が12月に行われました。今年の社長賞は、チーム丸となって実績を伸ばした通所介護事業部が受賞しました！
部長賞は、訪問介護事業部の佐藤さん、橋口さん、設楽さんが受賞しました！
おめでとうございます★★★★ 2024年もよろしくお祈りします♪



★社長賞★
通所介護事業部



★部長賞★
訪問介護事業部 橋口・佐藤・設楽

今年の干支は「辰(たつ)」



辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。また、たつ(竜)は十二支の中で唯一空想上の生き物で、権力や隆盛の象徴であることから、出世や権力に大きく関わる年といわれています。

コミュニティ・ケアホームページ
随時、更新中！！

Instagram



@COMMUNITY.CARE2003

各事業所の空き情報・デイサービスのイベントの様子などを写真で掲載しています。ぜひ、チェックしてください！